
 

2º VOLUME

EXERCÍCIODE2015
Interessado: ELIAS CHEDIEK

Doe. Processado: PROJETO DE RESOLUÇÃO ne Õ Ô 5 / EEE DatadoDocumento Processado:

i 14 de julho de 2015
|

E dps
—" 00000

Assunto: — 5 “Propostãomissão Especial de Estudos — CEE, denominada Prop

de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de a
Propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de Da
das edificações existentes e dos espaços livres da orla ferrovi
que será desativada e dá outras providências. 
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Nesta data, com o mesmo número e especificações, abre-se o 3º Volume

para o Processo nº 182/2015, iniciando-se com a folha nº. 402, não

sendo permitido que tramitem separadamente.

Araraquara, 14 de dezembro de 2016.

Maísa F. dos Santos
Chefe do Setor de Arquivo e Protocolo

 













  

Comissão da Orla Ferrostudar
viabilidade de trem tuara

A Comissão Especial de
Estudos (CEE) criada na
Câmara Municipal de Ara-
raquara para propor a cria-
ção de um plano diretor es-
pecífico de ocupação da
OrlaFerroviária,estudará a

viabilidade de um trem tu-
rístico saindo da Estação
Ferroviária,no Centro, com
parada no Pátio de Tutóia,
próximo ao Parque do Pi-
nheirinho e destino ao Dis-
trito de Bueno de Andrada.
O primeiro passou foi dado
nesta quarta-feira, dia 6,
após visitas técnicas e uma
reunião envolvendo verea-
dores, especialistas no tema
erepresentantesda área fer-
roviária no Plenário.

O presidente da CEE,
vereador Adilson Vital
(PV) acompanhou a inspe-
ção e a reunião ao lado dos
demais membros Donize-
te Simioni (PT) e Jair Mar-
tineli (PMDB), além do
presidente da Câmara, Eli-
as Chediek (PMDB). O
projeto inicial está estima-
do em R$ 3 milhões. O
encontro proposto pelo
presidente da Associação
de Bueno de Andrada para
Cultura e Turismo Rural
(ABATur), Théo Bratfisch,
começou com a visita téc-
nica na Estação Ferroviária
e Museu, no Centro, e ter-
minou em Bueno.

A análise dos locais e a

viabilidadedo negócio será

var 
Comissão reuniu-se na Câmara e fizeram visita a antiga estação

feita pelo turismólogo es-
pecialista em projetos para
trens turísticos em ferrovi-
as paulistas e membro da
Associação Nacional de
Preservação Ferroviária
(ANPE), Fábio Barbosa.
Para ele, o trem turístico
pode ajudar nos negócios.
“O trem turístico, diferen-
te de um trem de longo
percurso e urbano, por
exemplo, tem a vantagem
de não somente trazer
uma opção de lazer, quan-
to atrair agentes de viagens
e pessoas para conhecer a

cidade e ver o que ela ofe-
rece”, diz.

O especialista em proje-
tos para trens turísticos fri-
sa, ainda, que o benefício
se estende ao incentivo do
artesanato com a cultura
do município, a gastrono-

mia com toda a sua pecu-
liaridade, além do aqueci-
mento da rede hoteleira. O
presidente da Câmara, Eli-
as Chediek (PMDB), lem-
bra que a Associação Bra-
sileira de Preservação Fer-
roviária (ABPF) tinha um
projeto semelhante, po-
rém, mais curto. Agora
existe a necessidade de
unificar os trabalhos.

Na reunião na Câmara
foram mostrados vídeos
de projetos semelhantes
envolvendo o transporte
de passageirosvoltados ao
turismo. A medida foi
aprovada pelo secretáriode
Desenvolvimento Urbano,
Edélcio Tositto, e a coorde-
nadora municipal de turis-
mo, Eneida Miranda. O
encontro contou também
com a participação do pre-

sidente do Sindicato dos
Hotéis, Restaurantes,Bares
e Similares (Sinhores), Jose
Carlos Cardoso.

CEE
Criada em 14 de julho de

2015, a Comissão de Estu
dos tem como objetivo co
laborar para que a cidade
saiba como poderá ocupa
a área quando os trens de

carga deixarem de circula
pelo Centro. Algumas idei
as já foram aceitas como «

utilização do espaço par:
prédios públicos, parque
linear arborizado e a im
plantação de um veículc
leve sobre trilhos (VLT) dc

Jardim das Hortênsias ac

Parque Pinheirinho cru
zando toda a região cen
tral, além de vias de liga
ção entre o Centro e a Vil
Xavier.
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CERTIDÃO

 
 

PRO

CM.

44

TA Y> 
CERTIFICO que, finda a exposição CEUs — Corredores Estruturais de Urbanidade

Parque dos Trilhos e Avenida-Parque Ribeirão das Cruzes, organizada pelo Professor

Arquiteto Luiz Antonio Nigro Falcoski, o material foi encaminhado a esta Comissão, que, por

sua vez, remeteu-o, a título de doação, à Biblioteca "Vereador Omar de Souzae Silva".

Araraquara, 24 de maio de 2016.

  PAPAI
/  

Valdemar Martins Neto Mendonça

Assistente técnico legislativo
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA
(bos Emx

REQUERIMENTO NÚMERO! “36/46. 
AUTOR: ADILSON VITAL

DESPACHO:

APROVADO.

30 AGO. 2016

Araraquara,

Presidente

Requeiro à Mesa, satisfeitas as é

formalidades regimentais, seja autorizada a prorrogação por mais S

100 (cem) dias, a contar de 02 (dois) de setembro próximo, do prazo s
da Comissão Especial de Estudos - CEE denominada "Proposta de Ê &

Utilização da Orla Ferroviária", com o objetivo de discutir e propor ao

Poder Executivo Municipal a melhor forma de ocupação das

edificações existentes e dos espaços livres da orla ferroviária que

 será desativada e dá outras providências.

Sala de sessões “Plinio de Carvalho”, 29 de agosto de 2016. E

Cidia.«elf
ADILSON VITAL

Vereador
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  Gabinete da Presidência CM.

ATO NÚMERO 065/16
De 31 de agosto de 2016

Processo n.º 182/15

Prorroga as atividades da Comissão
Especial de Estudos — CEE, denominada
“Proposta de Utilização da Orla
Ferroviária”, com o objetivo de discutir e
propor ao Poder Executivo Municipal a
melhor forma de ocupação das
edificações existentes e dos espaços
livres da orla ferroviária que será
desativada.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE
ARARAQUARA, Estado de São Paulo, usando de suas atribuições legais e
tendo em vista a aprovação do Requerimento nº 756/16, de autoria do
VereadorADILSON VITAL, faz publicar o seguinte:

ATO

Art. único: Ficam prorrogadas até o dia 10 de
dezembro de 2016 as atividades da Comissão Especial de Estudos — CEE,
denominada “Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de
discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de ocupação
das edificações existentes e dos espaços livres da orla ferroviária que será
desativada.

Câmara Municipal de Araraquara, aos 31 (trinta e
um) dias do mês de agosto do ano de 2016 (dois mil e dezesseis).

<= pes
ELIAS CHEDIEK

A Presidente 
Administrador Geral

Publicado na Câmara Municipal de Araraquara, na mesma data.

  etebr

      









 CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA  
SOLICITAÇÃO PARA UTILIZA PENDÊNCIA E RECURSOS: 

Excelentíssimo Senhor Presidente:

Solicitamos a cessão de uso da Dependência e dos Recursos abaixo descritos,
responsabilizando-nos por possíveis danos que venham a ser causados ao
patrimônio do Legislativo, exceto quando servidores estiverem operando tais
Fecursos, para a seguinte realização: 

 

Data(s) do evento: Início do Evento: Término do Evento: Evento:

Reunião Comissão Especial de
18/10/2016 |14:00 17:00 Estudos "Proposta de Utilização

da Orla Ferroviária!

     D dência:
spen NA Se Uso Externo ou Outros especificarLocal :Plenário

tidade Estimada dQuan le Estim e obs.:

Pessoas : 50
   

(utilize o verso cia folha para outros esclarecimentosou anexe documentos que julgarnecessários.)           
           

         Recursos EnvolvidosNo Evento

Computador ( Notebook) Não Informações
Projetor (Data Show) Sim | Setor Disponível Assinatura

Tela de Projeção Sim Envolvido nadata | (Cópia Recebida)
Funcionário para Operar Datashow Não Solicitada

Funcionário Operar Cronômetro Não Patrimônio /
Filmagem Sim Serviços

Transmissão TV Câmara Não Informática |

Imprensa Interna ( Setor Imprensa Sim
da Câmara) Som Imagem |

Imprensa Externa (Jornais da Não | |

Cidade) Imprensa
Sistema de Som Sim |

Café Não Copa |

Água Sim -

Copeira Não Secretaria

Ciente:
Administrador

Geral   
Araraquara, aos 14 de outubro de 2016. 

  dá
Valdemar Martins Neto Mendonça

Assistente técnico legislativo
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De: Secretaria de Governo [Secgoverno(Dararaquara.sp.gov.br]
Enviado em: sexta-feira, 14 de outubro de 2016 16:22

Para: ValdemarM. Neto Mendonça
Assunto: RES: Comissãode Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião

Prezado Senhor Valdemar,

Boa tarde!

Através deste, confirmo o recebimento deste, o encaminhamento do mesmo ao Secretário André Beraldo e também à
presença do mesmo no referido evento.

Na oportunidade, renovamos os protestos de nosso elevado apreço e distinta consideração.

Atenciosamente,

dré Guedes Beraldo
retário Municipal de Governo

Prefeitura do Município de Araraquara
Tel. 16 - 3301-5260 - Fax 16 - 3301-5130

secgovernoQWararaquara.sp.gov.br
www.araraquara.sp.gov.br

Emitido por:
Sabrina Martins

De: Valdemar M. Neto Mendonça [valdemarQcamara-arq.sp.gov.br]
Enviado: sexta-feira, 14 de outubro de 2016 13:37
Assunto: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião

Boa tarde!

rs Especial de Estudos “Proposta de Utilização da Orla Ferroviária” da Câmara Municipal de Araraquara, em
junto com o Presidente desta Casa Legislativa, tem a honra de CONVIDAR o Secretário Municipal para uma reunião

no Plenário da Câmara Municipal de Araraquara, na próxima terça-feira,18 de outubro de 2016, às 14 horas.

O objetivo da reunião será a apresentação e a discussão do trabalho sobre o “Parque dos Trilhos” elaboradoem
conjunto com a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano.

REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS“PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA”
DATA: Terça-feira, 18 de outubro de 2016
HORÁRIO: 14 horas

LOCAL: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara

Peçoa gentileza de confirmar o recebimentodesta correspondência eletrônica, bem como a participação na reunião.
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ValdemarM. Neto Mendonça GM

De: Maria Cecília Sambrano Vieira [MCSVieiraDararaquara.sp.gov.br]
Enviado em: segunda-feira, 17 de outubro de 2016 12:38
Para: ValdemarM. Neto Mendonça
Assunto: RES: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião

Boa tarde,

Devido compromissos assumidos anteriormenteconfirmo a presença da Gerente de Monitoramento e Controle da Rede
SocioassistencialFlavia Elena na reunião.

Atenciosamente,

Maria Cecília Sambrano Vieira
Secretária Municipalde Assistência e DesenvolvimentoSocial
RUA IVO ANTONIO MAGNANI, 200 — FONTE LUMINOSA — CEP: 14.802-634-ARARAQUARA/SP
Telefone: (16) 3301-2954
e-mail: mesvieiraDararaquara.sp.gov.br

" a
De: Valdemar M. Neto Mendonça [valdemarQcamara-arq.sp.gov.br]
Enviado: sexta-feira, 14 de outubro de 2016 13:27
Para: Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social
Cc: Maria Cecília SambranoVieira; Gerência de Planejamento Social
Assunto: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião

Boa tarde!

A ComissãoEspecial de Estudos Proposta de Utilização da Orla Ferroviária! da Câmara Municipal de Araraquara, em
conjunto com o Presidente desta Casa Legislativa,tem a honra de CONVIDAR essa Secretaria para uma reunião no
Plenário da Câmara Municipal de Araraquara, na próxima terça-feira, 18 de outubro de 2016, às 14 horas.

Para tanto, contamos com a presença dos seguintes membros:

- Maria Cecília SambranoVieira — Secretária Municipal
- Flávia Elena Messias Bombo — Gerente de Monitoramento e Controle da Rede Socioassistencial

O objetivo da reunião será a apresentaçãoe a discussão do trabalho sobre o “Parque dos Trilhos” elabor:ado em
conjunto com a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano.

REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS “PROPOSTADE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA”
DATA: Terça-feira, 18 de outubro de 2016
HORÁRIO: 14 horas

LOCAL: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara

Peço a gentileza de confirmar o recebimentodesta correspondência eletrônica, bem como a participação na reunião.

Sem mais para o momento, na condição de secretário da Comissão, me coloco à disposição no caso de eventuais
dúvidas.
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De: Secretaria da Saúde - Gabinete [gabinetesaude(Dararaquara.sp.gov.br]
Enviado em: terça-feira, 18 de outubro de 2016 10:35
Para: ValdemarM. Neto Mendonça

Assunto: RES: Comissãode Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião

Bom dia Senhor Valdemar,

Informo que o CoordenadorExecutivo de Atenção Básica está ciente da reunião, no entanto haverá uma cirurgia de

uma criança de 45 dias no mesmo horário da referida reunião e o Dr. Carlos Fernando Camargo não poderá comparecer.
O Secretário Municipal de Saúde também foi notificado quanto à reunião e não poderá comparecerà reunião, pois está

de plantão na Irmandade de Santa Casa de Misericórdia.

Atenciosamente,

Gabinete da Secretaria Municipal de Saúde de Araraquara/SP

: Valdemar M. Neto Mendonça [mailto:valdemarQcamara-ara.sp.gov.br]
viada em: sexta-feira, 14 de outubro de 2016 13:21

Para: Secretaria da Saúde - Gabinete
Cc: carlosfcamargo(yahoo.com.br
Assunto: Comissão de Estudos Parque dos Trilhos - convite para reunião

Bom dia!

A Comissão Especial de Estudos “Proposta de Utilização da Orla Ferroviária” da Câmara Municipal de Araraquara, em
conjunto com o Presidente desta Casa Legislativa,tem a honra de CONVIDAR essa Secretaria para uma reunião no
Plenário da Câmara Municipal de Araraquara, na próxima terça-feira, 18 de outubro de 2016, às 14 horas. 
Para tanto, contamoscom a presençados seguintes membros:

- Abelardo Ferrarezi de Andrade — Secretário Municipal
- Carlos Fernando Camargo— Coordenador Executivo de Atenção Básica

O objetivo da reunião será a apresentação e a discussão do trabalho sobre o 'Parque dos Trilhos” elaboradoem
hjunto com a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano.

REUNIÃO DA COMISSÃOESPECIAL DE ESTUDOS “PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA”
DATA: Terça-feira, 18 de outubro de 2016
HORÁRIO: 14 horas
LOCAL: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara

Peço a gentileza de confirmar o recebimentodesta correspondência eletrônica,bem como a participação na reunião.

Sem mais para o momento, na condição de secretário da Comissão, me coloco à disposição no caso de eventuais
dúvidas.

Atenciosamente,





>

CAMARA MUNICIPAL DE ARARAQUAI A
Gabinete da Presidência

ATO NÚMERO 078/16
De 14 de outubro de 2016.

Processo nº 182/15

  
Substituição de integrante da Comissão
Especial de Estudos - CEE denominada
“Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE
ARARAQUARA, Estado de São Paulo, usando de suas atribuições legais, faz publicar
o seguinte

ATO:
Art. 1º — Atendendo ao disposto na Resolução 421, de 14

de julho de 2015, que criou a Comissão Especial de Estudos - CEE denominada
“Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir e propor ao
Poder Executivo Municipal a melhor forma de ocupação das edificações existentes e
dos espaços livres da orla ferroviária que será desativada, fica nomeado o vereador
Farmacêutico Jéferson Yashuda em substituição ao edil Adilson Vital.

Art. 2º — A Comissão Especial de Estudos — CEE
denominada “Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”, fica assim constituída:
vereadores Jair Martineli, Farmacêutico Jéferson Yashuda e Donizete Simioni sob a
presidência do primeiro.

Art. 3º — Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

Câmara Municipal de Araraquara, aos 14 (quatorze) dias
do mês de outubro do ano de 2016 (dois mil e dezesseis).

ELIAS CHEDIEK

/ “Presidente

ade De
Administrador Geral

Publicado na Câmara Municipal de Araraquara, na mesma data.

efcb/  e-mail: legislativo)camara-ara.sp.gov.br
Wwww.camara-arq.sp.gov.br

CÂMARAMUNICIPAL
DE ARARAQUARA













  
Ata da 112 Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 18 de outubro de
2016, em sua sede, situada nesta cidade de Araraquara, no
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço, na Rua São Bento
nº 887.

Presidente da Comissão: Vereador Jair Martineli
Membros da Comissão: Vereador Donizete Simioni

Vereador Farmacêutico Jéferson Yashuda

Início às 14 horas e 23 minutos. Vereadores presentes: Donizete Simioni, Elias

Chediek e Jair Martineli. Vereador ausente: Farmacêutico Jéferson Yashuda.

Convidados presentes: Vereadora Geani Trevisóli; Vereador Rodrigo Martins;
Max Fernando Pavanello, Secretário Municipal da Agricultura; Maria Emília de

Oliveira Souza Taddei, Secretária Municipal de Trânsito e Transportes; João
Batista de Souza Júnior, Secretário Municipal de Segurança Pública; Rosângela
de Fátima Jacob Moro, representante da Secretaria Municipal de Assistência e

DesenvolvimentoSocial; Rafaela Gouvêa Rolfsen, Coordenadora da Indústria
e Tecnologia, representante da Secretaria Municipal de Ciência, Tecnologia,
Turismo e Desenvolvimento Sustentável; José Carlos de Campos, Gerente de

Drenagem, representante da Secretaria Municipal de Obras Públicas;
Alessandra de Lima, Coordenadora de Planejamento Urbano; Marcela Vergílio
Raimundo, Gerente de Patrimônio Histórico; Vitor Eduardo Molina Junior,
Gerente de Sistemas de Informações Geográficas; Marcos Roberto de Oliveira,
Gerente de Aprovação de Projetos da Secretaria de DesenvolvimentoUrbano;
Milton Balestrini, arquiteto pela Coordenadoria de Projetos da Secretaria de
DesenvolvimentoUrbano; Jéssica Caroline Lourenço, estagiária de Arquitetura
da Câmara Municipal; Victor Malara, estagiário de Arquitetura da Câmara

Municipal; Cristiane Ferreira, representante da Controladoria do Transporte
de Araraquara (CTA); e Marcos Roberto da Silva, Coordenador Executivo da

Guarda Civil Municipal. O Presidente da Câmara deu início aos trabalhos
agradecendo a presença de todos e explicando o papel da Comissão. A seguir,
foi passada a palavra aos convidados Alessandra de Lima, Marcela Vergílio
Raimundo, Vitor Eduardo Molina Junior, Jéssica Caroline Lourenço e Victor
Malara, que demonstraram, mediante a apresentação de slides, o projeto
para o Parque dos Trilhos. Após, os presentes mostraram suas impressões e

fizeram questionamentos pontuais sobre o projeto. Por fim, o Presidente da

 

 





 
Ata da 112 Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 18 de outubro de
2016, em sua sede, situada nesta cidade de Araraquara, no
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço, na Rua São Bento
nº 887.

Câmara Municipal de Araraquara apresentou a ideia de formar uma comissão
multidisciplinar, dividida em grupos temáticos, de modo que cada Secretaria
possa aprimorar sua correspondente área de interesse institucional no
projeto. Ato contínuo, o Presidente da Câmara Municipal de Araraquara
comunicou a realização de uma nova reunião, em data a ser agendada, para
expor este projeto para representantes da sociedade civil. Isto posto,
agradecendo a presença de todos, o Presidente da Câmara Municipal de
Araraquara encerrou os trabalhos às 16 horas e 16 minutos. Eu, Valdemar
Martins Neto Mendonça, assistente técnico legislativo da Câmara Municipal
de Araraquara, secretariei a reunião e lavrei a presente ata que, se aprovada,
será assinada por mim e pelos vi =/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/  

Presidente da Comissãot+
Vereador Elias Chedie,

Presidente da Câmara Municipaí de Araraquara

al
Véreádor Donizete Simioni

embfo da Comissão

AoA
ç DA la,

Valdemar Martihs Neto Mendonça
Assistente técnico legislativo
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   LISTA DE PRESENÇA - “PROPOSTADE UTILIZAÇÃODA ORLA FERRO" 
18/10/16

Nome: Ás ah E est WIgro nasc
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E-mail:

om,Mito rd — nasc Ee
Endereço: NVecselareo: Fecetenelr é potente

    E-mail:
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E-mail: 
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LISTA DE PRESENÇA- “PROPOSTADE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIá

18/10/16

Nome Ú beco 5 ode toDe oh, Sole nasc

Endereço: Grao for / Nº)Jum Upa pone: DS238-Cl
E-mail: 
Nome: Snão DalistoCh louda SW, nasc

Endereço: Sec, Mun. gua Dobleca Fone:

E-mail: 
Nome: 5. mk Nm los DU fm DS nasc

Endereço: S ; M,D. ) as 6 . Fone:(14) s3n$94

E-mail: 
Nome:Maceas Rcprdo SeOlvona, nasc

Enderecos alienado Vromo Fone: BBOÍSOSS

Email propos Eoraraçuara spgou.bo

Nome: Gean:À Liso. RE feloz)
Endereço: Pu fran CG sGo Upz Elio foFone.É fic) 99324SHY

E-mail: GtancLunsols(E cpnal. COM
0 /

Nome: tulton Bdestvia: nasc 10/Ck/e2

Endereço: Ásia pars Fone: 330 (- SOSS

E-mail: bolestrni-ançs qumeilcom





LISTA DE PRESENÇA — “PROPOSTADE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERR
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CM. 1 VIARIA*   18/10/16

Nome:Podurao Cera VDPa Á nasc

Endereço: Fone:

E-mail:

Nome: Vidor Nlaca nasc 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 
Excelentíssimo Senhor Presidente:

Solicitamos a cessão de uso da Dependência e dos Recursos abaixo descritos,
responsabilizando-nos por possíveis danos que venham a ser causados ao
patrimônio do Legislativo, exceto quando servidores estiverem operando tais
recursos, para a seguinte realização: Data(s) do evento: Início do Evento: Término do Evento: Evento:

Reunião Comissão Especial de
27/10/2016 14:00 17:00 Estudos 'Proposta de Utilização

da Orla Ferroviária!

    
                          

  
        Depencenda: Se Uso Externo ou Outros especificar Local :Plenário

Quantidade Estimada de obs:

Pessoas : 50 =
(utilize o verso da folha para outros esclarecimentosou anexe documentos que julgar necessários.)

Recursos Envolvidos No Evento

Computador ( Notebook) Sim Informações
Projetor (Data Show) Sim Setor Disponível Assinatura

Tela de Projeção Sim Envolvido nadata| (Cópia Recebida)
Funcionáriopara Operar Datashow — Não Solicitada

FuncionárioOperar Cronômetro Não Patrimônio /
Filmagem Sim Serviços

TransmissãoTV Câmara Não Informática
Imprensa Interna ( Setor Imprensa Sim

da Câmara) Som Imagem
Imprensa Externa (Jornais da Não

Cidade) Imprensa
Sistema de Som Sim

Café Não Copa
Água Sim a

Copeira Não Secretaria

Ciente: |

Administrador

Geral 3]   
Araraquara, aos 21 de outubro de 2016.  

Assistente técnico legislativo





















































 
Ata da 122 Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 27 de outubro de
2016, em sua sede, situada nesta cidade de Araraquara, no
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço, na Rua São Bento
nº 887.

Presidente da Comissão: VereadorJair Martineli
Membros da Comissão: Vereador Donizete Simioni

Vereador Farmacêutico Jéferson Yashuda

Início às 14 horas e 23 minutos. Vereadores presentes: Donizete Simioni, Elias

Chediek e Farmacêutico Jéferson Yashuda. Vereador ausente: Jair Martineli.
Convidados presentes: Milton. F.:Vesdel Júnior (Ceagesp); Mauri Seabra;
Carlos Luis Carmignoli (Ceagesp); Rodrigo Verardino De Stéfani (Gerência
Rumolog); Otávio Luiz Pião (Conselho Municipal do Idoso); Francisco José
Santoro; Théo Bratfisch (ABATUR); Maria Emili O. S. Taddei (Secretaria
Municipal de Trânsito); Roberto Abud (Sincomércio-Araraquara); Domingos
Carnesecca Neto (Conselheiro do COMPUA/Prefeitura do Município de

Araraquara); Rafael A. Orsi (FCLAR-Unesp); Robson Rodrigues (Fundação
Araporã); Marcos Roberto de Oliveira (SDU — GAPP); Cristiane Krohling
Bernardi (Coordenadoria do Curso de Arquitetura — UNIP); Clélia Mendonça
de Moraes (Arquite de SMTT/ Prefeitura do Município de Araraquara);
Cláudio Paiva (FCLAR-Unesp); Suzana Cristina Fernandes de Paiva (FCLAR-

Unesp); José Janone Júnior. O Presidente da Câmara deu início aos trabalhos
agradecendo a presença de todos e explicando o papel da Comissão. A seguir,
foi passada a palavra aos convidados Alessandra de Lima, Marcela Vergílio
Raimundo, Vitor Eduardo Molina Junior, Jéssica Caroline Lourenço e Victor
Malara, que demonstraram, mediante a apresentação de slides, o projeto
para o Parque dos Trilhos. Após, o Presidente da Câmara fez apresentação de
proposta de implementação do VLT no Município. Em seguida, os presentes
mostraram suas impressões e fizeram questionamentos pontuais sobre o

projeto. Por fim, o Presidente da Câmara Municipal de Araraquara convidou
os presentes a engajarem-se nos eixos temáticos pré-estabelecidos pela
Comissão de Estudos, a fim de que possam contribuir para o aprimoramento e

aprofundamento dos trabalhos da Comissão. Foi passada uma lista, a qual
passa a ser parte integrante desta ata, em que cada um dos interessados apôs
seu nome e seu setor/grupo/área de interesse. Isto posto, agradecendo a  

 





  
Ata da 122 Reunião da Comissão Especial de Estudos
“Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 27 de outubro de
2016, em sua sede, situada nesta cidade de Araraquara, no
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço, na Rua São Bento
nº 887.

presença de todos, o Presidente da Câmara Municipal de Araraquara
encerrou os trabalhos às 16 horas e 14 minutos. Eu, Daniel Lemos de Oliveira
Mattosinho, assistente técnico legislativo da Câmara Municipal de
Araraquara, secretariei a reunião e lavrei a presente ata que, se aprovada,
será assinada por mim e pelos vereadores presentes. =/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/

       

 
Vereador Elias Chediek

Presidente da Câmara Municipál de Araraquara

a ico Jéferson Yashuda

HI da Comissão 
N  

  niel Lemos de Oliveira Mattosinho
Assistente técnico legislativo
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA
COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS “PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA”

RELATÓRIO FINAL

A Comissão Especial de Estudos (CEE) “Proposta de Utilização da Orla Ferroviária” foi

criada pela Resolução nº 421, de 14 de julho de 2015, por iniciativa do Vereador e

Presidente Elias Chediek, com o objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a

melhor forma de ocupação das edificações existentes e dos espaços livres da orla ferroviária

que será desativada.

Para coordenar os trabalhos da comissão foram nomeados —pelo Ato da Presidência

nº 069, de 23 de julho de 2015, retificado pelo Ato da Presidência nº 072, de 31 de julho de

2015 — os Vereadores Adilson Vital, Donizete Simioni e Roberval Fraiz, sob a presidência do

primeiro.

Posteriormente, os Vereadores Roberval Fraiz e Adilson Vital foram substituídos

pelos Vereadores Jair Martineli e Farmacêutico Jéferson Yashuda, respectivamente,

assumindo a presidência da comissão o Vereador Jair Martineli em 14 de outubro de 2016).

Além dos membros formalmente nomeados, houve a participação do Vereador e

Presidente Elias Chediek, autor da proposição, que possui estudos na área.

Os trabalhos desta comissão especial de estudos tiveram início em 24 de julho de

2015, sendo prorrogados, ao final dos 360 dias originalmente previstos, até o dia 10 de

dezembro de 2016.

Na primeira reunião entre seus membros, a comissão definiu um plano de trabalho,

estabelecendo como objetivo a elaboração de um plano diretor específico de ocupação da 
' Conforme os Atos da Presidêncianºs 007, de 03 de fevereirode 2016, e 078, de 14 de outubro de 2016.
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA
COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS “PROPOSTA DE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA”

orla ferroviária. Para tanto, foram elencadas inúmeras ações que a comissão desenvolveu

durante o período retromencionado,as quais serão relatadas a seguir.

Inicialmente, cumpre destacar que esta comissão, popularmente conhecida como

CEE “Parque dos Trilhos”, sempre teve o apoio da Secretaria Municipal de Desenvolvimento

Urbano, que, inclusive, sediou a primeira reunião da comissão, na qual foram relembrados

os trabalhos existentes sobre a orla ferroviária e discutidas ideias para o melhor

aproveitamento da área.

A Secretaria também convidou esta comissão a participar de uma reunião com o

consagrado arquiteto Ruy Ohtake, que apresentou um estudo de uso e ocupação do solo

sobre o Parque dos Trilhos, projeto este que contempla um parque com 450 metros

quadrados de área verde e jardime forte interação da população com as questões culturais

e sociais da cidade.

A realização de reuniões com órgãos públicos e entidades privadas diretamente

interessados foi uma das marcas desta comissão de estudos, no intuito de conhecer seus

projetos para a orla ferroviária e trazê-los à discussão acerca do tema.

A Companhia Ambiental do Estado de São Paulo (Cetesb), por exemplo, apresentou à

comissão o Projeto Executivo de Recuperação Ambiental para Uso Público do Pátio

Ferroviário de Araraquara, elaborado pelo Departamento Nacional de Infraestrutura de

Transportes (DNIT) em cumprimento a um termo de compromisso de recuperação

ambiental firmado com a Cetesb em 2012, como forma de compensação pelo

desmatamento causado pelas obras do novo contorno ferroviário.

Trata-se de um projeto executivo de paisagismo que contempla-a arborização da orla 
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COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS “PROPOSTADE UTILIZAÇÃO DA ORLA FERROVIÁRIA”

descontaminação do solo e posterior plantio de mudas de árvores nativas, de forma a

efetivamente tornar o espaço uma área reflorestada, bem como a implantação de ciclovia,

pista de caminhada e outros equipamentos públicos.

Nas demais fases do processo de revitalização da área, estão previstas a construção

de quadras poliesportivas, a instalação de um centro cívico e o aproveitamento do leito

ferroviário para implantação do Veículo Leve sobre Trilhos (VLT).

No encontro com a Companhia de Entrepostos e Armazéns Gerais de São Paulo

(Ceagesp), seus representantes manifestaram interesse na manutenção de suas atividades

em Araraquara, sugerindo a concentração dos trabalhos em Tutóia e a desativação do

prédio sede e do armazém anexo. Em duas visitas, os membros da comissão puderam

conhecer estas três propriedades da Ceagesp instaladas na orla ferroviária.

Outra ação relevante desempenhada pela comissão foi a visita ao Pátio Ferroviário de

Araraquara e posterior caminhada pela ferrovia, dividida em duas etapas, do trecho

compreendido (1) entre a rotatória de locomotivas (rotunda) e o Museu Ferroviário, e (2)

entre a antiga Estação Ferroviária e a extinta Cargill, totalizando cerca de oito quilômetros

de extensão.

Também foi visitada a oficina de manutenção completa da Rumo, empresa

responsável pela malha ferroviária, após a fusão com a América Latina Logística (ALL).

A comissão também oportunizou à sociedade civil o debate sobte o aproveitamento,

)   
 

a utilizaçãoe a revitalização da orla ferroviária deste município.
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Uma das formas de materializar esta oportunidade foi receber cidadãos autores de

estudose projetos sobre a ocupação das edificações existentes e dos espaços livres da orla

ferroviária.

Os doutores Luiz Antonio Nigro Falcoski e Luciana Márcia Gonçalves, ex-Secretários

de Desenvolvimento Urbano do município, arquitetos e urbanistas docentes da Universidade

Federal de São Carlos (UFSCAR), apresentaram imagens projetadas em três dimensões de

suas interpretações das diretrizes do Plano Diretor do Município de Araraquara no tocante à

orla ferroviária e à implantação do VLT, inclusive com a criação de área verde e um centro

cívico, com novas sedes para a Prefeitura e a Câmara Municipal.

O arqueólogo Robson Rodrigues apresentou o projeto “Reforma e Adequação do

Barracão da Antiga Estação Ferroviária de Araraquara e Modernização e Difusão das

Informações do Acervo Arqueológico do Centro de Conservação e Restauração de Acervos

Diversos (Cecrad)”, consistente em um estudo de utilização do barracão localizado ao lado

da antiga Estação Ferroviária para a implantação do Cecrad e da Reserva Técnica de Acervos

do Parque dos Museus de Araraquara.

O engenheiro civil Rudney da Conceição Queiroz expôs seu projeto de mobilidade

urbana, que propõe a construção de duas novas vias de acesso à Vila Xavier, após a retirada

das linhas férreas da região central da cidade.

A estudante de arquitetura Tamira Leticia de Sousa sugeriu a construção de um

observatório astronômico, um centro gastronômico e um prédio que agregue delegacias,

centros e conselhos.   
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O turismólogo Fábio dos Santos Barbosa apresentou seu projeto de implantação de

um trem turístico saindo da Estação Ferroviária, com parada no Pátio de Tutóia, próximo ao

Parque Pinheirinho, e com destino ao Distrito de Bueno de Andrada.

A Câmara Municipal de Araraquara selecionou dois estagiários, alunos do curso de

Arquitetura, para auxiliar os trabalhos desta comissão de estudos e, conjuntamente com a

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, elaborar um projeto para a orla

ferroviária.

O projeto, apresentado para representantes do poder público e da sociedadecivil,

divide o Parque dos Trilhos em sete áreas:

- centro de atividades para idosos e habitação de interesse social, onde ficariam instaladas a

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social e o Fundo Social;

- centro gastronômico/ economia criativa, onde ficaria instalada a Secretaria Municipal de

Agricultura;

- centro de cultura e educação, onde ficariam instaladas a Secretaria Municipal da Cultura e

a Coordenadoria de Turismo;

- centro cívico e tecnológico, onde ficariam instaladas a Prefeitura Municipal e mais onze

secretarias municipais, o Posto de Atendimento ao Trabalhador (PAT), o Banco do Povo e a

Câmara Municipal;

- centro esportivo / Araraquara olímpica, onde ficariam instaladas as Secretarias Municipais

de Saúde e de Esporte e Lazer;

- cidade judiciária / habitação; e

- unidade de vizinhança (serviços públicos, esporte e lazer).

Feito este levantamento dos estudos e projetos existentes sobre o Parque dos

Trilhos, a comissão começou a desenvolver a ideia de formar uma comissãomultidisciplinar,

dividida em grupos temáticos, para elaborar o projeto de utilização da orla ferroviária.
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Para tanto, a comissão de estudos destacou cinco comissões temáticas, as quais já

foram devidamenteformadase constituídas:

1. Mobilidade urbana: contempla o transporte público, as novas ligações coma Vila Xavier, o

VLT, a ciclovia, a pista de caminhada, dentre outros.

2. Meio ambiente / drenagem: contempla o projeto paisagístico, a drenagem urbana, as

lagoas de contenção, a sustentabilidade, dentre outros.

3. Patrimônio histórico: contempla a memória ferroviária, o patrimônio histórico ambiental e

cultural, dentre outros.

4. Institucional: contempla a vocação de cada parte da área, a destinação dos imóveis, o uso

do solo, dentre outros.

5. Planejamento: contempla a integração de todas as comissões num projeto único,

conciliando os interesses e agregando outros projetos da cidade a este.

Tendo em vista o término da 162 Legislatura, não foi possível prorrogar os trabalhos

desta comissão de estudos por um prazo maior, razão pela qual não irá atingir seu principal

objetivo (elaboração de um plano diretor específico) neste contexto.

Todavia, não se pode fechar os olhos para o nítido avanço do estudo sobre a orla

ferroviária. A evolução é notória. A etapa inicial de levantamento de projetos e de

conhecimento das ideias dos órgãos públicos e entidades privadas diretamente interessadas

já foi superada. Os debates com tais instituições já foram iniciados e encontram-se em

avançado estágio. A sociedade civil também foi convidada a discutir o assunto. A área já foi

mapeada e conhecida. Mas este trabalho precisa continuar.

Em que pesem os esforços e o empenho dos vereadores, não houve tempo hábil para

concluir um projeto de tamanha magnitude. Por isso, este relatório final apenas descreve

      

como se deram os trabalhos da qmissão. Ainda está pendente a elaboração de uma
7.
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proposta definitiva, a ser apresentada para o poder público e para a sociedade civil, de modo

a potencializar a sua discussão, e, posteriormente, a elaboração de um projeto de lei para

deliberar acerca deste plano diretor específico sobre a orla ferroviária, com diretrizes a

serem cumpridas sobre a ocupação e o uso daquele espaço.

Desta forma, finaliza-se o presente relatório apontando que nada impede — ao

contrário, é muito provável que aconteça — que na próxima legislatura novo projeto de

resolução constitua nova comissão especial de estudos para retomar os trabalhos

legalmente interrompidos e prosseguir do exato ponto em que esta comissão encerrou suas

atividades, sem prejuízo de se utilizar, inclusive, todo o material coletado por estes

vereadores.

Araraquara, 06 de dezembro de 2016.  
bró da Comissão (so da Comissão 

Aprovado
, EZ. 2016Araraquara, EO Íss

Presidente   
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da Orla Ferroviária”

ASSUNTO: Apresentação de Relatório Final das atividades desenvolvidas pela
Comissão Especial de Estudos (CEÊ) “Proposta de Utilização da Orla
Ferroviária”, criada pela Resolução nº 421, de 14 de julho de 2015,
com o objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a
melhor forma de ocupação das edificações existentes e dos espaços
livres da orla ferroviária que será desativada e dá outras
providências.

Requer-se à Mesa, satisfeitas as formalidades
regimentais, seja incluída na Ordem do Dia da PRESENTE sessão, a proposição
acima referida, a qual se encontra com os pareceres necessários das comissões
competentes.

JUSTIFICATIVA: a presente inclusão tem por
justificativa apresentar ao Plenário desta Casa de Leis, na forma regimental,
o relatório final das atividades desenvolvidas por esta Comissão Especial
de Estudos.

0 6 DEZ. 2016   
Presidente da Comissão Especial de Estudos (CEE) “Proposta de Utilização

da Orla Ferroviária”
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Proc. a
CM. 

Nesta data, foram juntados os documentos de folhas 3 a 538 ,

devidamente por mim numeradas e rubricadas.

Araraquara, 16 de fevereiro de 2017.

Maísa F. dos Santos
Chefe do Setor de Arquivo e Protocolo

Matrícula 2044

 





 
     

   MUNICÍPIO DE ARARAQUARA TE
- Gabinete do Prefeito - PROG.14%

CM.

OFÍCIO Nº 2020/2016 Em 22 de dezembro de 2016

Ao
ExcelentíssimoSenhor
ELIAS CHEDIEK
MD. Presidente da Câmara Municipal
Rua São Bento, 887
14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, através do
presente encaminhamos a esse Poder Legislativo, o incluso Relatório Final dos trabalhos
realizados pela Comissão Executiva de Estudos - Parque dos Trilhos, e Secretaria
Municipal de Desenvolvimento Urbano.

Na oportunidade, renovamos os protestos de nosso
elevado apreço e distinta consideração.

Atenciosamente, a
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Pião, 1e2 4

CM.
   

CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 
TERMO DE JUNTADA

Nesta data, foi juntado o documento de folha nºS4%0, devidamente por mim

numerada e rubricada.

Araraquara, 30 de maio de 2017.

sEipda-
e

Maísa F. dos Santos
Chefe do Setor de Arquivo e Protocolo

Matrícula 2044





 
SETOR DE ARQUIVO E PROTOCOLO PROC. Z

CM. CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA  [FLS.-S/0—

  
TERMO DE REMESSA

Nesta data, remetemos o Relatório Final da Comissão Executiva de

Estudos — Parque dos Trilhos e Secretaria Municipal de

Desenvolvimento Urbano para guarda na Biblioteca Vereador Omar

de Souza e Silva, desta Câmara, sob custódia do Memorial da

Câmara de Araraquara, para consultas.

O referido relatório contém 53 (cinquenta e três) folhas em formato

A3 (297mmx420mm), encadernado em espiral. Todas as folhas

estão numeradas (486 a 538), rubricadas e identificadas como

partes integrantes do Processo Legislativo nº 182/2015 (Projeto de

Resolução nº 005/2015 - Cria a Comissão Especial de Estudo —

CEE, “Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”).

Araraquara, 26 de maio de 2017.

Maísa AR di Santos
Chefe do Setor de Arquivo e Protocolo 

Recebido em EAST Ur

e Marja Gustavo Santos
ordenadora do Memorial

1

  
    

CÂMARAMUNICIPAL
DE ARARAQUARA
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